



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:
Fisiopatología I
Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Presenta:
Fátima Andrea López Álvarez
2* B

Lugar y fecha
Comitán de Domínguez Chiapas a 04 /07/20

En mi opinión la dinámica que se utiliza en la clase, es muy buena ya que las dinámicas y herramientas que se utilizan ayudan a que la comprensión de los temas vistos sean mucho más fácil, aparte de que como docente tiene la facilidad de impartir el tema y compartir sus conocimientos con nosotros, lo que más me gusta de la materia es que se da el tiempo de responder nuestra dudas, sabemos que la situación por la que estamos pasando nos obligó a tomar medidas que en lo personal en algún momento se nos hizo difícil, sin embargo, la oportunidad de contar con la tecnología pudimos tomar las clases, es importante mencionar que debemos aprender a ser autodidactas, tener el interés necesario para que de manera personal pongamos de nuestro esfuerzo y dedicación para leer y se nos sea mucho más entendible el tema.

Me llevo demasiados aprendizajes de esta materia que sin dudarlo será de gran provecho para mi formación profesional.

Es demasiado increíble el cómo explica cada tema y aunque el principio tuve un poco de temor sobre cómo sería las clases y los trabajos, al final me doy cuenta que lo que más importa es el empeño y esfuerzo que se le dedique, esta carrera es demasiado demandante pero sin duda alguna una de las mejores.

En lo personal la materia está muy bien y realmente admiro y reconozco su profesionalismo como docente y como médico, realmente inspira a seguir esforzándose.

Espero que el próximo semestre nos vuelva a impartir clases.

GRACIAS POR TODO DOC.